

平成25年度関西同窓会について

平成25年11月10日(日)午後、大阪市のホテル大阪ベイタワーにおいて平成25年度関西同窓会が行われました。出席者は、関西同窓会の岩屋口大造会長(s39卒)を含め35名の同窓生の皆さんと本部同窓会の高田政雄副会長(s48卒)、小屋敷浩昭校長先生、篠原與志男先生(恩師)、柚木茂樹鹿児島県議員(s47卒)、同窓会係の水溜孝志(s55卒)の合わせて40名の参加者でした。

大藪早夫先輩(事務局長 s41卒)の司会進行のもと、岩屋口大造会長の開会のことばの後、総会が滞りなく終了しました。引き続き、懇親会がありました。まず、小屋敷浩昭校長先生、高田政雄副会長、水溜、そして柚木茂樹県会議員の挨拶、乾杯(諏訪幸一先輩 s22卒)、歓談、篠原(旧姓馬場添)與志男先生(恩師)の挨拶と近況報告、木原康雄先輩(s26卒)のお話、松藪滋先輩(s29卒)の閉会のことば、そして、写真撮影ならびに校歌斉唱で会が終了致しました。

その中で、小屋敷校長は、川辺高校の活動状況を学校概況説明資料などを用いて詳しく説明を、高田副会長が寄付金への感謝、野球部の1年生大会の報告、および同窓会の活動報告とと同窓会および母校への協力をお願いを、また、柚木茂樹県会議員による川辺高校の定数についての現況報告などがありました。

大藪早夫事務局長の軽快な司会のもと、出席した同窓生の皆さんが、笑顔で杯を交わしながら互いに近況報告などで話題が尽きることなくとても楽しい時間を過ごせました。

最後に、貴重な時間を過ごさせて頂いたことに感謝し、ここに報告致します。

(文責 水溜)

